

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

## Los alcaldes de localidades vecinas del Ebro han sido alertados de una crecida del Ebro a partir de la medianoche

*Rescatadas cuatro personas cuyo todo terreno ha quedado atascado en el río Alhama, en Cintruénigo, sin que sufrieran daños*

Sábado, 30 de marzo de 2013

La Agencia Navarra de Emergencias ha alertado a los alcaldes de las localidades vecinas del Ebro ante la previsión de un aumento de nivel del Ebro que podría suponer un riesgo de desbordamiento a partir de las 24.00 horas de hoy, sábado, aunque el pico de la crecida se espera en Castejón hacia las 3.00 horas.

La ANE indica que no se espera una gran riada y que la avenida no alcanzará la magnitud de las registradas durante los meses de enero y febrero. No obstante, y al estar dañados los diques por las crecidas de los meses pasados, la crecida combinada del Aragón y del Ebro, con la aportación del río Ega, puede traducirse en desbordamientos e inundaciones, circunstancia de la que se ha dado cuenta a las autoridades municipales de Castejón, Tudela, Fontellas, Ribaforada y Buñuel.

Desde la ANE se ha recomendado a los alcaldes que se mantengan atentos y vigilen el estado de diques y defensas.

En cuanto a las carreteras, en principio se prevé que únicamente pueda verse afectada la que une Ribaforada y Fustiñana, que ya resultó inundada por los desbordamientos del invierno pasado.

### Rescate en el río Alhama

Cuatro personas han sido rescatadas tras quedarse su vehículo atascado en el cauce del río Alhama, en las proximidades de la depuradora de Cintruénigo, y ante la amenaza de que pudieran verse



El río Ebro desbordado en Castejón en una avenida anterior.

arrastrados por el agua.

Los ocupantes del todo-terreno se han subido al techo y a las 18.11 horas han pedido auxilio a la sala de gestión de emergencias de SOS Navarra, que ha desplazado al lugar dotaciones del parque de bomberos de Tudela y una patrulla de la Policía Foral. La Guardia Civil también ha enviado una patrulla.

Las cuatro personas no han sufrido ningún daño y han sido rescatadas a las 19.30 horas por los bomberos, que han utilizado una barca.